



**CUADERNILLO DE INSCRIPCIÓN A MATERIAS DEL
CICLO INTRODUCTORIO EN CIENCIAS SOCIALES**

INSCRIPCIONES WEB

Segundo CUATRIMESTRE 2022

Inicio de clases: 22 de agosto de 2022

El Ciclo Introdutorio se compone de las tres primeras materias de todas las carreras de modalidad presencial de la Universidad Nacional de Quilmes. En el Departamento de Ciencias Sociales esas tres materias son: “Lectura y Escritura Académica” (LEA), “Comprensión y Producción de Textos en Ciencias Sociales y Humanidades” (CPT) e “Introducción al Conocimiento en Ciencias Sociales” (ICCS).

La inscripción a las materias del Ciclo Introdutorio se realizará a través del campus virtual (<https://campus.uvq.edu.ar/>, [este video](#) te informa sobre el acceso al mismo)

Día de inscripción: Lunes 1 de agosto

Bandas horarias

A partir de las 8 hs N° de DNI terminados en 9, 8, 7

A partir de las 9 hs N° de DNI terminados en 6, 5, 4

A partir de las 10 hs N° de DNI terminados en 3, 2, 1 y 0, o letras si hubiera

Todas las personas podrán ingresar para inscribirse desde la hora especificada hasta las 20 hs. del 4 de agosto.

Podrán inscribirse **todas** las personas que se inscribieron a carreras en noviembre pasado y están comenzando sus estudios en la universidad, y también todas las que ya estaban inscriptas y adeuden una o más materias del Ciclo Introdutorio en Ciencias Sociales.

Recomendaciones para la inscripción:

- En lo posible, inscribirse en el mismo número de comisión en cada materia (ejemplo, LEA 3, ICCS 3, CPT 3). Las comisiones que tienen el mismo número han sido coordinadas en sus horarios para facilitar la cursada simultánea. Esto es aconsejable, pero no es obligatorio.
- Priorizar aquellas comisiones con menor cantidad de inscriptas/os previos (el sistema les muestra el número de personas ya inscriptas). Se pide colaboración en este punto para facilitar que las personas con menos disponibilidad de horarios puedan conseguir lugar en los horarios que necesitan.



OFERTA

Se denomina “oferta” a las materias y comisiones disponibles, en este caso, para el primer cuatrimestre de 2022. Pueden acceder a esta información ingresando al siguiente link:

<http://cisociales.web.unq.edu.ar/2022/02/25/inscripciones-a-materias-7-de-marzo/>

Tipos de cursada

Este cuatrimestre el Ciclo Introductorio ofrece solamente comisiones de tipo presencial (la materia se dicta en encuentros presenciales en la universidad, la mayoría en dos encuentros semanales de dos horas cada uno, pero algunas comisiones se dictan en un solo encuentro semanal de cuatro horas).

OTRAS INFORMACIONES IMPORTANTES

¿Cómo identificar a la comisión en el comprobante?

Es importante saber cuál es el número de la comisión en la que te inscribiste porque al momento de publicar las aulas donde se cursarán las materias de modalidad presencial y semipresencial, se identificará a las mismas con ese código. Las aulas virtuales estarán disponibles en el campus.

Las comisiones tienen un número que identifica a la asignatura y **entre guiones el número de comisión**. En el comprobante de inscripción figura en la columna de “curso”. Por ejemplo, la comisión 1 de LEA aparece con el código es **80000-1-DCS**. El 80000 identifica a la **materia** Lectura y Escritura Académica, entre guiones está identificada la **comisión**, que en este caso es la N°1. Las siglas DCS identifican a la comisión como perteneciente al Departamento de Ciencias Sociales.

¿Siempre tengo el mismo número de comisión para las tres materias?

Se sugiere a quienes cursen en modalidad presencial y semipresencial que se inscriban al mismo número de comisión en cada materia, ya que las comisiones con el mismo número han sido coordinadas para que sus horarios sean compatibles. Sin embargo, quienes así lo necesiten pueden inscribirse en comisiones con números diferentes. Las comisiones de modalidad virtual no están así coordinadas, así que no es necesario tener en cuenta el número de comisión, sino atender a los horarios de los encuentros sincrónicos.

¿Las materias Pendientes de Aprobación (PA) se consideran aprobadas?

No. Las materias Pendientes de aprobación todavía no están aprobadas. Las materias aprobadas son aquellas que figuran en la historia académica con una calificación numérica entre 4 y 10 o aquellas que fueron obtenidas por reconocimiento de materias o equivalencia.



¿Cuándo se rinden las materias Pendientes de Aprobación?

Las materias Pendientes de aprobación se rinden en las mesas de examen integrador. Las fechas de inscripción y de llamado a las mesas se publican en el calendario académico de la UNQ: <http://www.unq.edu.ar/secciones/524-calendario-acad%C3%A9mico-2022/>

¿Puedo cambiarme de comisión?

Sí, pero sólo durante el período de inscripción (desde el día 1 de agosto desde la hora correspondiente hasta el 4 de agosto a las 20 hs).

Una vez concluido el período de inscripción no podrán realizarse cambios de horarios, comisiones, ni ninguna modificación a las inscripciones realizadas.

¿Dónde puedo obtener más información?

Tanto la información sobre aulas virtuales, como la bibliografía de todas las materias, y todas las informaciones relativas al Ciclo Introductorio en Ciencias Sociales (reconocimientos de materias, equivalencias, aulas, equipos docentes, etc), están disponibles en el sitio web del Ciclo Introductorio:

<http://cisociales.web.unq.edu.ar/>

Les sugerimos que lo recorran, y que se comuniquen con nosotros/as en caso de tener dudas o consultas que no puedan resolver mediante el sitio. Para ello pueden escribirnos un correo electrónico (cisociales@unq.edu.ar).

¡¡Bienvenidos/as!!

Coordinación del Ciclo Introductorio
Departamento de Ciencias Sociales
cisociales@unq.edu.ar